
Compte rendu réunion Comité de Pilotage CME  

23 mai 2013 

 

Etaient présents : 

Mme KELLER Sandrine, Mr JAMME Alain, Mme PEYRET Christine, MR CARTIER Gaëtan, Mme 

AVINENS Agnès, Mlle CHEDAL Aïcha. 

 

Ordre du jour : 

- Les projets en cours 

- La soirée de clôture 

- Bilan de l’année 

 

I. Les projets en cours 

a. La fête des familles se déroule le samedi 1er mai de 15h à 22h. Une dizaine de 

partenaires seront présents. Au programme : inauguration du parcours de santé 

rénové, stands et animations des partenaires, grand jeu organisé par les enfants du 

CME, verre de l’amitié, pique nique partagé et soirée musicale. 

b. Les Olympiades de l’école primaire remplaceront le grand jeu annuel. Le jeudi 27 juin 

dans l’après midi, les équipes (16 équipes de 10) seront constituées, chaque équipe 

créera son drapeau et les règles des différentes épreuves seront expliquées aux 

enfants. Il est demandé aux instits de nous transmettre des binômes par classe pour 

faire des équipes par affinités. Le vendredi 28 des épreuves sportives se tiendront le 

matin au terrain de foot. Après un pique nique dans la cours de l’école, l’après midi 

sera rythmée par des jeux dans l’école. Les résultats seront annoncés à l’issu de la 

journée. 

c. Le sol pour la salle polyvalente est commandé, il devrait être livré mi juin. Le meuble 

et la télé prennent de la place, une réflexion est menée pour la supprimer ou la 

remplacer par un écran plat fixé au mur. 

d. Concernant la demande d’installation de corbeilles à papier et de cendriers dans le 

village, il a été décidé de ne mettre que les cendriers afin d’éviter les débordements 

quand à l’utilisation des corbeilles. 

 

II. La soirée de clôture 

Elle aura lieu le jeudi 13 juin à 18h aux terrasses du château. Elle sera organisée à l’image de 

l’année précédente : discours des élus enfants, mot d’un élu adulte, verre de l’amitié, 

exposition photo et remise du « livre souvenir » aux enfants. Il est demandé qu’un livre soit 

imprimé pour l’école. Tout le monde y est convié (enfants de CM1/CM2, équipe 

enseignante, parents d’élèves, élus municipaux…) 

  



III. Bilan 

 

Points positifs :  

- Plusieurs projets sont nés cette année autant dans l’école que dans le village ce qui a 

permis une reconnaissance du travail des élus par les enfants. La communication 

autours de ces projets est mieux passée notamment grâce à la participation des 

habitants. 

- Les projets débutés en 2012 ont aboutis en 2013 (parcours de santé et city stade) ce 

qui nous amène à penser que le suivi est assuré. 

- Les enfants non élus ont trouvé leur place au travers la rédaction des articles pour le 

bulletin municipal et ce tout au long de l’année.  

- La participation du CME aux commémorations a été appréciée, il serait bien de 

réfléchir ces temps en amont avec les enfants (notamment à la lecture d’un texte 

pour le 8 mai) 

- Le fonctionnement a été simplifié ce qui a permis aux enfants de mieux comprendre 

l’organisation générale du Conseil. 

- Le comité de pilotage a réellement fonctionné avec la présence des représentants 

des parents d’élèves, de la municipalité et du corps enseignant. Cela nous a aidés 

dans la réflexion et la mise en œuvre des projets. Les parents ont été plus présents 

cette année et ont répondu à nos sollicitations.  

 

Points à améliorer : 

- Moins de régularité dans le groupe (présence, ponctualité…) dû au créneau peu 

adapté. C’est un point important à réfléchir pour l’année prochaine. Pourquoi ne pas 

penser un temps le mercredi en fin de matinée ou en fin de journée. 

- La mixité n’est pas respectée (2 garçons pour 9 filles cette année) cependant après 

discussion nous avons conclu que ce n’était pas un réel problème (plus de filles d’une 

manière générale dans les classes de cette tranche d’âge) 

- Cette année plusieurs enfants du CME n’habitent pas le village, si ce quota augmente 

la question de la représentativité se posera. 

- Le partage entre anciens élus et nouveaux élus reste compliqué de part l’entrée en 

6ème de certain et donc la perte de lien. 

- Avec la simplification du fonctionnement du CME, il y a eu peu de rencontres entre 

élus adultes et élus enfants. Plusieurs solutions sont proposées : organiser une 

rencontre en début d’année, participer à un conseil municipal adulte en fin de 1er 

trimestre, faire intervenir un élu adulte pendant une séance de CME. 

- La communication avec les parents reste compliquée et les messages ne leur arrivent 

pas forcement en temps voulu. Il est demandé d’installer un panneau d’affichage 

spécifique au CME à l’entrée de l’école, cela est accepté. 

- Il a été soulevé que la communication envers les électeurs enfants est à améliorer, 

pour cela la création d’un journal et/ou d’un panneau au sein de l’école est 



envisageable. Inversement il serait intéressant que les électeurs puissent faire 

remonter leurs idées (boite à idées, …)  

- La question de la responsabilité reste un problème important à régler au plus vite 

pendant les temps extérieurs (espace jeunes, sorties…) mais aussi lors des séances 

dans l’école. Il sera peut être nécessaire de faire remplir des fiches sanitaires.  


